



No. 0036/POWR/08/2018  
Jakarta, 16 Agustus 2018

Kepada Yth.,  
**PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia  
Jl. Jend Sudirman Kav 52-53  
Jakarta 12190

U.p: Bpk Kristian S Manullang – Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 2

**Perihal: Tanggapan atas Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa**

Dengan hormat,

Merujuk kepada Surat Bursa Efek Indonesia kepada PT Cikarang Listrindo (“Perseroan”) Nomor S-04777/BEI.PP2/08-2018 perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa (“Surat BEI”) yang diterima Perseroan pada tanggal 15 Agustus 2018, maka bersama ini kami sampaikan penjelasan kami sebagai berikut:

**1. Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut**

**Tanggapan:**

- Dalam Pemberitaan Media Massa Kontan tanggal 15 Agustus 2018 dengan judul “Cikarang Listrindo (POWR) memiliki rencana mengembangkan sumber listrik *solar cell*” disebutkan bahwa Cikarang Listrindo bertindak sebagai penyuplai kebutuhan *solar cell* (panel surya) dan bertugas sebagai pemasangnya, Pernyataan ini sesuai dengan bidang usaha yang tertera pada anggaran dasar Perseroan yaitu sebagai Perusahaan yang bergerak dalam pembangkit tenaga listrik, pemasaran, pendistribusian tenaga listrik dan agen. Kami ingin mengklarifikasi bahwa Perseroan saat ini tidak berniat untuk memproduksi panel surya tersebut melainkan hanya melakukan pemasangan di tempat pelanggan. Saat ini Perseroan sedang mempelajari dan mengevaluasi peluang pembangkit tenaga listrik panel surya ini untuk melengkapi pembangkit yang dimiliki Perseroan saat ini.
- Dalam Pemberitaan Media Massa Kontan tersebut disebutkan juga bahwa Perseroan menghadapi tantangan pelemahan Rupiah terhadap dolar Amerika Serikat (AS) dikarenakan harga bahan bakar dalam dollar AS. Kami ingin mengklarifikasi bahwa tarif listrik Perseroan berpatokan pada harga bahan bakar dalam dolar AS, sehingga tarif listrik yang dikenakan akan mencerminkan kenaikan bahan bakar akibat pelemahan Rupiah terhadap dolar AS.
- Selain itu dalam Pemberitaan Media Massa Kontan terdapat hal yang kami ingin berikan tambahan penjelasan bahwa saat ini Perseroan memiliki dua pemasok gas yaitu Perusahaan Gas Negara (PGN) dan Pertamina EP. Harga gas yang disebutkan dalam pemberitaan sebesar AS\$9,15 per mmbtu merupakan harga gas yang dibeli dari PGN, sementara harga gas yang dibeli dari Pertamina EP untuk kawasan industri adalah sebesar AS\$7 per mmbtu.

**2. Informasi/ kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan**

**Tanggapan:**

Tidak ada informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan serta dapat mempengaruhi harga saham Perseroan.

Demikian penjelasan ini kami sampaikan. Atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,  
PT Cikarang Listrindo Tbk

  
**Christanto Pranata**  
Sekrtaris Perusahaan

Tembusan kepada Yth.:

1. Otoritas Jasa Keuangan